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第二回の時に意見として出させていただいたのですが、医師不足に対して市か

ら奨学金制度を設けることはいかがでしょうか？ 

返済は借りた年数を働いて返すような仕組みはどうでしょうか？ 

あと、たとえば 65 歳以上の人は万歩計で何歩以上歩くと市の商品券と交換で

きます。開始するには医師の相談を受けてください。などどこかで前例があった

と思いますが人が動くきっかけになる仕組みなどどうでしょうか？ 


